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ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

CELEBRADO EL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2020 

 

En Granada, el día 25 de septiembre de 2020, a las 10:00 en segunda convocatoria, se reúne el 

Consejo de Departamento de manera virtual, con la asistencia de las personas que a continuación 

se nombran: Javier Aguilera Caracuel, Ángel Agote Martín, Alberto Aragón Correa, Manuel Bueno 

García, Amparo Casado Mateos, Eulogio Cordón Pozo (como Director del departamento), Vera 

Ferrón Vílchez, Encarnación García Sánchez, Nuria Hurtado Torres, Francisco López Martin, 

Virginia Luque Romero, Blanca Mendiguchía Olalla, Natalia Ortiz Martínez de Mandojana, Alejandro 

Ortiz Pérez, Miguel Pérez Puertas (como personal de administración y servicios), Antonio Rueda 

Manzanares, Gonzalo Sánchez Vizcaino, Mª Eugenia Senise Barrio, José de la Torre Ruiz y María 

Dolores Vidal Salazar (como secretaria del departamento). 

Por diversos motivos académicos, excusan su asistencia al Consejo las siguientes personas: Javier 

Delgado Ceballos, Blanca Delgado Márquez, Samuel Gómez Haro, Jose Aureliano Martín Segura, 

Inmaculada Martín Tapia, Víctor J. García Morales, Rocío Llamas Sánchez, Rodrigo Martín Rojas y 

Enrique Antonio Rubio López,   

El orden del día es el siguiente: 

1. Aprobación, si procede, del Acta del Consejo de Departamento anterior (Acta del Consejo del 14 

de julio de 2020). 

2. Aprobación, si procede, del Proyecto titulado “Formación en Aplicaciones para la realización de 

videos docentes” de la convocatoria de Equipo docentes de formación continua de la 

Universidad de Granada.  

3. Valoración de un proyecto de solicitud de beca de colaboración con el Departamento. 

4. Aprobación, si procede, de la ayuda a la Facultad para la adquisición de webcam docentes.  

5. Otros asuntos de trámite. 

6. Ruegos y preguntas. 
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1. Aprobación, si procede, del Acta del Consejo de Departamento anterior (Acta del Consejo del 14 

de julio de 2020). 

El Director del Departamento somete a aprobación el Acta de la reunión de Consejo de 

Departamento celebrada el 14 de julio de 2020. El acta es aprobada por unanimidad de los 

presentes. 

2. Aprobación, si procede, del Proyecto titulado “Formación en Aplicaciones para la realización de 

videos docentes” de la convocatoria de Equipo docentes de formación continua de la Universidad 

de Granada.  

El Director solicita a los miembros del departamento la aprobación del proyecto presentado por la 

profesora Vera Ferrón y el profesor Jose de la Torre denominado “Formación en Aplicaciones para 

la realización de videos docentes” ya que es un requisito formal para poder presentarlo a la 

Convocatoria de Proyectos de Innovación y Buenas Prácticas Docentes de la Unidad de Calidad, 

Innovación y Prospectiva de la Universidad. Igualmente solicita el aval al programa presentado por 

el profesor Rodrigo Martín Rojas, denominado “La innovación tecnológica como forma de 

sostenibilidad de las empresas en tiempos de crisis” con el mismo fin. Ambos proyectos son 

explicados por los correspondientes responsables y son aprobados por unanimidad de los 

presentes.  

3. Valoración de un proyecto de solicitud de beca de colaboración con el Departamento. 

El Director explica que este año ha habido tres solicitudes de becas de colaboración por tres 

alumnas diferentes, dos de granada y otra alumna de Melilla. Que cada solicitud trae consigo una 

memoria que el departamento debe valorar y tras exponer las memorias pertinentes, se decide por 

unanimidad calificar las 3 propuestas con la calificación máxima. Tras esto el director informa que 

cuando el servicio de becas nos informe de quien ha sido la candidata que finalmente ha obtenido 

la plaza, empezaremos con el proceso de colaboración siguiendo las pautas establecidas en otros 

años académicos anteriores.  

4. Aprobación, si procede, de la ayuda a la Facultad para la adquisición de webcam docentes.  

El Director recuerda a los presentes el objetivo de esta ayuda (dotación tecnológica de las aulas de 

la facultad) y la cantidad que al departamento le correspondería asumir en caso de que finalmente 

el departamento decida conceder la mencionada ayuda (1.616,98 euros).  El profesor Ángel Agote 

recuerda que este tema ya se ha tratado anteriormente y considera que, debido a las circunstancias, 

el voto debe ser favorable. Tras la votación, el resultado es 10 votos a favor de la aprobación y 9 

votos en blanco, por lo que finalmente dicha propuesta es aprobada.  
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El director agradece el apoyo recibido pese a las reticencias ya conocidas y manifestadas en la 

reunión de profesores mantenida la semana anterior.  

5. Otros asuntos de trámite. 

No hay otros asuntos de trámite.  

 

6. Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas.   

 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11:00 horas. 

 


